
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 143 del 30/03/2023 Approvato il 03/04/2023

ORDINE DEL GIORNO: N. 29 del 27/02/2023 - N. 47 del 27/03/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -
Chinnici Dario A - -

Lupo Giuseppe A - -

Leto Teresa P 10.10 10.55

Zacco Ottavio P 10.10 10.55

VERBALE SEDUTA
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non risultando
nessuno presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.10 con la
presenza della Consigliera Leto
Argomenti da trattare:

1. Audizione rappresentanti ConfEsercenti su tema TARI, con particolare
riferimento all’applicazione del tributo nei confronti delle attività commerciali
che producono rifiuti speciali.

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna.

La Commissione ha invitato in audizione i rappresentanti di Confesercenti.
Sono presenti:
Francesca Costa Presidente Provinciale;
Nunzio Reina Vice Presidente;
Massimiliano Mangano Vice Presidente Vicario
Giuseppe Corrente
Antonino Oneto Presidente Provinciale Assoacconciatori
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Il Presidente Zacco dà il benvenuto e ringrazia i rappresentanti della Confesercenti e
precisa che hanno avuto un incontro con i rappresentanti dei parrucchieri i quali
hanno manifestato le problematiche della categoria tra cui la Tari in quanto una
parte dei rifiuti sono di natura speciale pertanto pagano una ditta specializzata per lo
smaltimento.
La Presidente Costa precisa che anche le attività di ristorazione e dei distributori di
carburante hanno le stesse problematica relative al ritiro dell’olio esausto.
Il Vice Presidente Reina chiede alla Commissione di trovare una soluzione per un
tempo più lungo - 5 o 10 anni - e non come si fa adesso in cui l'autorizzazione è data
di anno in anno.
Il Presidente Zacco precisa che il regolamento prevede che se si smaltisce
utilizzando il formulario c’è un abbattimento del 30% anche se ritiene che in realtà la
percentuale dovrebbe essere invertita.
La Presidente Costa interviene relativamente ai gestori di carburante, di cui ha
esperienza diretta, e riferisce che da 30 anni ha seguito la procedura prevista
presentandosi negli Uffici competenti ogni anno entro il 20 gennaio ma ad oggi non
si ritrova lo sgravio. Ritiene che per la categoria che non hanno attività collaterali il
rifiuto che producono è per 99% di rifiuto speciale perchè devono anche smaltire la
carta dove i dipendenti si asciugano le mani così come l’olio esausto ritirato da una
ditta specializzata che viene pagata Precisa che durante la pandemia hanno avuto
controlli da parte della PM che hanno misurato i locali e per la quale hanno ricevuto
delle cartelle di pagamento. Sottolinea che pagano una cifra piuttosto alta ma ritiene
che debba essere pagata nella giusta misura.
Chiede di capire per le attività che hanno l'opportunità dello sgravio non possono
spendere una cifra elevata per prendere un tecnico ed poi avere uno sgravio molto
inferiore
Il Presidente Zacco ritiene che occorre capire come intervenire nel regolamento
Il V.P. Reina precisa che lo sgravio deve essere esteso per almeno 5 anni e che
bisogna intervenire modificando il regolamento relativamente alle percentuali 30%
70 % in vigore.
Si apre un dibattito
La Consigliera Leto concorda con la richiesta.
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Il V.P. Mangano ritiene che i ristoratori non possono avere un locale di stoccaggio
della spazzatura perché questo diventa attrattivo per scarafaggi e topi
Il Sig. Corrente Giuseppe interviene lamentando che non avendo un magazzino di
stoccaggio si hanno problemi e crede che se si paga il suolo pubblico per inserire un
tavolo, si potrebbero individuare della aree adiacenti al negozio dove inserire dei
contenitori curandone l’igiene.
Il Presidente Zacco ritiene che occorre trovare un’area dove vengono accumulati i
contenitori contenenti le matricole di appartenenza. Ritiene che occorre lavorare
zona per zona
La Presidente Costa ritiene utile creare delle isole ecologiche dove conferire l’olio
esausto o le batterie esauste od altro, perché il cittadino non sa dove conferire questi
rifiuti.
Il Presidente Zacco ritiene che occorre intervenire zona per zona, ritiene che il
problema potrebbe essere il parere della soprintendenza ma che si può risolvere.
Si apre un dibattito.
Il Presidente Zacco ritiene che bisogna individuare un'area dove depositare la
spazzatura per avviare una sperimentazione.
Il Sig, Correnti ritiene che bisogna individuare uno spazio per ogni ristoratore perché
in caso contrario il deposito sarebbe utilizzato da tutti.
Il Presidente Zacco precisa che la Commissione attende un'indicazione per avviare
la sperimentazione.
Il V.P. Riena ricorda la motivazione dell’incontro di oggi, si ripromette di chiedere
lo stesso incontro anche come Camera di Commercio di Palermo. Si riferisce ai
negozi storici ed al cambio di generazione per proseguire l’attività, ritiene che avendo
un requisito professionale indispensabile per un'attività, nel momento in cui deve fare
un cambio generazionale ad esempio affidando ai figli il locale, cambiano le regole
relative alle modifiche che sono avvenute nell'arco del tempo, che non permettono
agli eredi di proseguire l’attività quindi a nome dellea attività storiche ritiene che è
giusto dare l’opportunità di far proseguire l’attività.
Il Presidente Zacco crede che sia opportuno individuare dei punti per fare le
deroghe. ad esempio nei locali storici. e parlarne con la Commissione lavoro
dell’ARS, chiedendo la modifica di alcuni punti.
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Il V.P. Reina ribadisce quanto detto e sottolinea che la burocrazia non permette la
cessione del negozio storico ai propri figli.
Affronta le problematiche dei chioschi.
La Camera di Commercio ha tante pratiche per questa problematica, accenna anche
ai crediti che si chiedono per la continuazione delle attività.
Spiega che non esiste una continuazione di licenza ma si deve chiedere una nuova
licenza annullando i requisiti che già ci sono
La Consigliera Leto chiede chiarimenti sulle regole che regolamentano tale
procedure
Il V.P. Reina risponde
Il Presidente Zacco comunica al Segretario che si darà lettura del verbale della
seduta odierna alla prima seduta utile visto l’approssimarsi della seduta di Consiglio
comunale.
La seduta è chiusa alle ore 10.55
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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